



La agencia de noticias Notinex informará a México sobre el 2018

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, y el director general de Notimex, la agencia de noticias del Estado mexicano, Alejandro Ramos, firmaron ayer un acuerdo de colaboración en pos de la difusión social de las actividades culturales, científicas y humanísticas con motivo de la conmemoración del VIII Centenario. Notimex contribuirá a la difusión nacional e internacional de las actividades enmarcadas en la celebración del 2018 y creará un apartado en su página web para aglutinar información sobre el programa de actos y difundir contenidos al respecto.